

Esta Junta Directiva se siente este año deportivamente hablando como uno de los mejores de la Peña, teniendo en cuenta que en la Liga de Segunda Categoría y con dos juveniles en el citado equipo se ha conseguido quedar al final de la misma los cuartos clasificados, hasta ahora la clasificación más alta conseguida por esta Peña, con los siguientes jugadores, Eduardo Cobo Sainz, Miguel Angel Loricera Saiz, Raul Montejo López, Juan José Cobo Gomez y Luis Fernando Gandarillas López, siendo además el quipo más joven en la citada categoría con una media de edad de 24 años.

En cuando a la competición del Torneo Presidente, quedamos apeados en la primera eliminatoria contra el equipo de San Jose de Sierrapando de primera categoría 2-4 y 3-3

En la Liga de Invierno de Hoznayo quedamos los 5 clasificados y los 4º en cuanto al individual.

En cuanto al equipo de tercera, que a mitad de la Liga quedo mermado de jugadores al tener que ir Javier Alonso a la mili, los resultados no fueron buenos y se quedo al final los ultimos en la clasificación.

Se participo en 3 Interpeñas, La Abadilla (601 bolos) quedamos los primeros, Villaescusa (585 bolos) quedamos los primeros, Pamanes (288 bolos) quedamos los terceros.

Organizamos además un Interpeñas en el que fueron invitados 8 equipos y cuya clasificación quedo al final :

1º Pontejos (623 bolos) 2º Los Pasiegos (611 bolos) 3º Sobarzo 309 bolos y 4º Pamanes 292 bolos.

Asi mismo y con motivo de la fiesta de San Pedro se organizo un partido con el equipo de Segunda Especial de Pamanes al que ganamos por 3-1

Se organizo asi mismo el concurso social en todas las categorías y arrojando los siguientes resultados :

INFANTILES.-	Javier Gomez 124	Jose Antonio Torre 79
ALEVINES.-	Garcia Regata 120	Javier Alvarez 88
AFICIONADOS.-	Javier Concha 213	Gastón Gomez 212
SEGUNDA.-	José M. Riancho 228	Juan José Cobo 204

En cuanto a los Campeonatos Regionales, destacar la clasificación obtenida por Raul Montejo, 8º en el Regional clasificandose para el Campeonato de España que se disputo en Sarón y en el que quedo en 11 posición con 107 y 84 bolos respectivamente. (en el regional 117, 105 y 87, 8º posición), siendo el Segundo jugador de la Peña que disputa un Campeonato de España.

En cuanto a las siguientes categorías y competiciones no hay nada especial que comentar.

Para la temporada 1.985 contamos con los mismos jugadores que el pasado año con la baja de Ignacio Torre y al estar aun en la mili Javier Alonso, este año solamente se puede participar en la Liga de Segunda Categoría al no poder contar con suficiente número de jugadores para poder afrontar las dos competiciones como el pasado año.

Sobarzo, 31 de Marzo de 1.985



SOBARZO

a, 31 de Marzo de 1.985

RESUMEN DE LOS GASTOS E INGRESOS EFECTUADOS POR ESTA PEÑA DURANTE LA PASADA TEMPORADA DE 1.984

INGRESOS

=====	
Retirado del Banco	130.000.-
Ingresado Loteria Navidad y Reyes, año anterior.	53.320.-
Subvención Ayuntamiento de Penagos	25.000.-
Carnets socios y anuncios bolera	152.000.-
Rifas y donativos	13.300.-
Cesta de Navidad y Reyes	100.000.-
Loteria de Navidad	300.000.-
<hr/>	
TOTAL	773.620.-
=====	

PAGOS

=====	
Federación gastos inscripcion Liga y Liga de invierno	29.775.-
Cuota Revista Cantabria y Bolos	2.000.-
Compra bolos y bolas	23.800.-
Materiales para arreglo bolera (Chuli)	332.240.-
Equipajes jugadores	14.300.-
Pinches liga y concurso	25.000.-
Trofeos Interpeñas y Social	6.800.-
Pagado Loteria y 77 papeletas devolución año 1.983	259.060.-
Pagado cesta de Navidad y Reyes	38.400.-
Fotos Peña, cuadro Segunda Categoría	7.494.-
Gastos equipo tercera categoría	10.000.-
Gastos varios, mantenimiento bolera, etc	14.740.-
<hr/>	
TOTAL	777.714.-
=====	

RESUMEN

=====	
Saldo temporal 1.983 Caja	24.422.-
Saldo temporal 1.983 Banco	5.749.-
Ingresos temporada 1.984	773.620.-
<hr/>	
803.791.-	
Pagos temporada 1.984	777.714.-
<hr/>	
SALDO NUEVO	26.077.-
=====	

DESGLOSE DEL NUEVO SALDO

=====	
Caja	20.328.-
Banco	5.749.-
<hr/>	
TOTAL	26.077.-
=====	

EL PRESIDENTE,

EL SECRETARIO,

EL TESORERO,

